



摂津市立千里丘小学校
6学年 学年便り No.11
令和4年 12月 23日 (金)



小学校生活最後の冬休みです

先日は、お忙しい中、個人懇談にお越しいただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の2学期の様子について共有できたことは、有意義な時間になりました。

さて、今日で長かった2学期も終わりです。2学期は「運動会」「修学旅行」と大きな行事を無事に実施することができ、嬉しく思います。日々の学校生活もですが、行事を通しての学び・成長はやはり大きいものがあります。運動会でのフラッグ。初めは、フラッグをうまく振りこなせず苦戦しながらも、必死に練習に取り組む姿勢が見られました。また、みんなで揃える難しさを痛感し、揃うまで何度もやり直し、心が折れそうな時もあったはずですが、それぞれが声を掛け合い、演技をより良いものにしようとして努力し、本番に近づくにつれ、学年の結束力、一体感が強くなっていきました。そして、迎えた本番での演技は、すべての力を出し切り、会場中を感動の渦につつまこんでくれました。6年生だけでなく、在校生、先生、保護者の方がこれほどまでに涙を流したフラッグ演技は初めてでした。それは、きっと6年生の思いが周りの人たちに伝わったからだと思います。

修学旅行では、実際に自分の目で戦争の悲惨さや現実を確かめたことで、より深く「平和とは何なのか?」と考えることができたはずですが。文や写真だけでは、わからないことが世の中には、たくさんあります。わからない、知らないではなく、自分でそのことにどう向き合い、理解しようし、考えるかが大事な力です。今は、社会の情報をネットやメディアでほとんど得ている時代です。その情報が本当に正しいものなのか、そういう視点も子どもたちには、身に付けてほしいと思います。

日常の学校生活の中でも、お兄さん、お姉さんの顔がたくさん見られるなど、子どもたちの成長を日々感じる2学期でした。これも保護者の皆様の、ご家庭での声掛けやフォローなどたくさんご支援・ご協力いただいたおかげです。心より感謝しております。

明日から小学校生活最後の冬休みです。規則正しい生活が送れるように、「冬休みを迎えるにあたって」をご覧ください、お金・スマホの使い方、生活リズムや過ごし方について家族で今一度、話し合ってください。安全に有意義な冬休みをお過ごしください。どうぞ、良いお年をお迎えください。

2学期も大変 お世話になりました



冬休みの宿題 だよ！

①冬のびのび（ワーク集）

※中学校に向けて、自分で丸付けをし、直しもする。

②はみがきカード（コメントも忘れずに）

③家庭科日記（お家の人にコメントをもらおう）

※朝ご飯・昼ご飯・夜ご飯どれでも構いません。お家の人と一緒に調理ができる日を決め、ご飯を作りましょう。絵は、出来上がりの写真をはってもかまいません。（例：カレーライス、野菜いため、オムライスなど）

④なわとびの練習（とくに、二重跳びができるように頑張ろう！）

⑤家のお手伝い

★3学期の始業式★

1月10（火）

通常通り集団登校

11時30分下校

【持ち物】

学びのたより（押印を忘れずに）、冬休みの宿題、上靴、ぞうきん1枚、連絡帳、筆記用具、水とう、お道具袋

★持ち物の点検のお願い★

冬休み期間中に持ち物の点検をお願いします。

※ミチムラ式漢字カード・漢字ドリル（上下刊）は、3学期も引き続き使用します。ご家庭で大切に保管して下さい。

①絵の具セット…絵の具の色があるか。筆は細筆、太筆があるか。

②書道セット…筆の傷みがないか。墨汁の残量。

③お道具箱袋…袋が破れていましたら、各ご家庭で類似の物をご用意下さい。

※中身（クーピーもしくは色鉛筆、はさみ、のり、読書ノート、ミチムラ式漢字カード）

④授業のノート…新しい物を購入される際は、同じ規格のものをご用意下さい。

⑤その他…上靴のサイズ（最近、かかとを踏んでいる子が目立っています）や筆箱の中身など

★学びのたより★

本日、2学期のテストとともに学びのたよりを一人ひとりに手渡しております。詳しい見方は別紙（学びのたよりの見方）に載せておりますので、そちらと照らし合わせながらご確認下さい。苦手な単元・科目はしっかり復習し、中学校に向けての準備をしていただければと思います。